

parties du monde et nous espérons tout particulièrement voir la question namibienne donner lieu à des résultats positifs. J'ai été très heureux de pouvoir vous rencontrer le 20 octobre, au nom de mes collègues occidentaux, pour vous faire rapport sur les résultats des entretiens que nous avons eus à Prétoria concernant la question de la Namibie.

Le Canada souscrit également à l'idée que nous avez exprimée dans votre rapport, selon laquelle l'ONU doit s'efforcer de "trouver de nouvelles méthodes qui s'accordent à la rapidité, à la diversité et à toute la complexité de la vie moderne". Il est important que les opérations de l'ONU soient comprises et respectées par les Etats Membres, mais nos pratiques actuelles ne facilitent pas toujours cette compréhension. Par ailleurs, le Canada continuera à suivre de près les efforts des Nations Unies pour améliorer la situation des populations du monde et pour rétrécir les écarts de niveau de vie entre les pays industrialisés et les pays en développement.

Monsieur le Secrétaire général, vous pouvez compter sur notre coopération dans la poursuite des objectifs de la Charte.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Secrétaire général, les assurances de ma très haute considération.

  
Don Jamieson